

Nach Umzug der ZOW Italien nach Verona Messe Pordenone Fiere hebt neue Zuliefermesse aus der Taufe

Montag, 19.05.2008

Wie MÖBELMARKT online heute berichtete, wird die ZOW Italien ab 2009 auf dem Messegelände Verona und nicht mehr in Pordenone stattfinden. Als Reaktion darauf hat sich die Messe Pordenone entschieden, die SICAM aus der Taufe zu heben: dieses Kürzel steht für „Salone Internazionale dei Componenti, Semilavorati e Accessori per il l'Industria del Mobile“ (Internationale Messe für Halbfabrikate, Komponenten und Zubehör für die Möbelindustrie), die wie üblich in der ersten Oktoberhälfte – vom 14. bis 17. – im Messeviertel Pordenone stattfinden wird. Die Veranstalter wollen damit ein Zeichen für Kontinuität setzen und so weiterhin einem ganz bestimmten Marktbedürfnis gerecht werden. Der neue Event wird von den gleichen Personen betreut, die bereits für die ZOW Italien verantwortlich waren und somit Erfahrung mit der Organisation und Betreuung von Zuliefermessen haben. Der Messeveranstalter Pordenone Fiere und seine Partner wollen mit der Gründung der SICAM das Format und die Inhalte des italienischen Treffpunkts für die weltweiten Protagonisten bei der Zulieferung für die Möbelindustrie vollkommen unverändert beibehalten.

[zum Seitenanfang](#)